
 

JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 12 DE 
FEBRERO DE 2015 

 
 

 
 Siendo las 12:00 horas del día 12 de febrero de 2015, se reúne la 
Junta de Centro, con la asistencia de los señores relacionados al 
margen, actuando el primero como presidente y la última como 
secretaria, para debatir los siguientes puntos del orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las reuniones 
de 18/12/2014.  
2. Informe del director 
3. Aprobación, si procede, de las Memorias de Calidad de los 
Grados de la Escuela de Ingenierías Agrarias. 
4. Asuntos de trámite 
5. Informe del Director. 
6. Ruegos y preguntas. 
 
Disculpan su ausencia en esta Junta Dª Josefa Bernalte García, D. 
Alberto Martín González, Dª Indhira Garcés Bocacio, Dª 
Mercedes Gómez-Aguado Gutiérrez, D. José A. Rodríguez 
Bernabé y D. Mariano Cabrero Rubio 
 
 
 
 
 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la reunión de 18/12/2014.  
El acta, que fue enviada con anterioridad a todos los miembros de la Junta, se aprueba por 
unanimidad.  
 
2. Informe del director. 
 
2.1. Acreditación del Máster de Gestión de Calidad y Trazabilidad en Alimentos de Origen 
Vegetal”. Los auditores han evaluado varios másteres de la UEX de manera conjunta. Respecto 
al máster de la EIA, la impresión del director es muy buena. 
Aprovecha esta junta para agradecer a todos los que han trabajado para que el resultado en la 
auditoría sea el mejor posible. 
2.2. Felicita a los miembros electos para el Claustro Universitario, en el que habrá una amplia 
representación del centro, lo que redundará en beneficio del mismo. Los representantes son: 
 

- José miguel Coleto Martínez 
- Dª Mª de Guía Córdoba Ramos 
- D. Javier Viguera Rubio 
- Dª Mª José Benito Bernaldez 
- D. Gabino Esteban Calderón 
- Dª Juana Labrador Moreno 
- Aurelio Álamo  Fernández 
- Ana Salguero Chaves 

 

D. Francisco Pulido García 
Dª Emperatriz Acosta Collado 
D. Emilio Aranda Medina 
Mª José Benito Bernáldez 
D. Pedro Cebrián Fernández 
D. José M. Coleto Martínez 
Dª. Mª de Guía Córdoba Ramos 
D. Javier del Pozo Baselga 
D. Alejandro Hernández León 
D. Fulgencio Honorio Guisado 
Dª. Lourdes Martín Cáceres  
D. Alberto Martín González 
D. Pedro Martín Jiménez 
D. Manuel Martínez Cano 
D. Fco. Javier Mesías Díaz 
D. Juan Morillo Barragán 
D. Francisco Pérez Nevado 
D. Rodrigo Pinzón Díaz 
D. Francisco Javier Rebollo Castillo 
D. Manuel de la C. Rodríguez 
Gordillo 
D. Ana Isabel Rojas López 
D. Miguel A. Ruíz Pulido 
D. Julio Salguero Hernández 
D. Inmaculada Silva Palacios 
Dª. Rocío Velázquez Otero 
D. Pablo Vidal López 
D. Javier Viguera Rubio 
Dª. Teresa de Jesús Bartolomé 
García 
 



 

2.3. Máster en Ingeniería Agronómica: según el Director de Estudios Oficiales de Grado, esta 
misma semana se han remitido los planes de estudio  a los departamentos afectados, para la 
adscripción de áreas de conocimiento. 
El centro va a seguir trabajando para que el máster se implante en el curso 2015-16, aunque 
todavía no haya sido aprobado por el Gobex. En este sentido, ya se ha comenzado con la 
difusión del mismo en algunos foros, como se ha hecho en la última edición de Agroexpo en 
FEVAL. 
 
2.4. Certificado de acreditación del SGIC: tuvo lugar en la fiesta de Santo Tomás de Aquino, si 
bien la Responsable de Calidad del Centro ya lo había recibido en el Foro de Almagro.  
 
Este certificado supone una gran ventaja de cara a poder acreditar nuestro centro de manera 
conjunta, con todas las titulaciones. Está pendiente la publicación  de un real decreto que 
permitirá la acreditación de todas las titulaciones de un centro, de manera conjunta, siempre 
que previamente se hayan acreditado el 50% de las mismas y el SGIC. En nuestro caso 
tenemos acreditados el SGIC, tendremos el MUI y el MGCTAOV y en breve lo será el grado 
en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, por lo que podríamos cumplir los requisitos del RD. 
 
La dirección está valorando la posibilidad de optar a la Acreditación Plus para los tres grados 
de ingeniería.  
 
2.5. Difusión de los títulos de grado: se va a reforzar la difusión de los mismos a través de 
olimpiadas en los institutos, siguiendo el ejemplo de la Escuela de Ingeniería Agronómica de 
Cartagena. Otras escuelas de España van a seguir este ejemplo y al final habrá una olimpiada 
nacional. 
 
2.6. Futuras actuaciones en el centro: se tiene previsto a acometer las siguientes acciones: 
  -Pavimentación de los viales 

-Climatización de las aulas (se intentará abarcar el mayor número posible) y 
Salón de Actos.  
-Completar el ajardinamiento. 
-Mejoras en el campo de prácticas. 
-Ampliación de algún laboratorio 

Finalizado el informe, el director abre un primer turno de intervenciones que queda desierto. 
 
3.- Aprobación, si procede, de las Memorias de Calidad de los Grados 
 
Las Memorias están aprobadas por las Comisiones de calidad de los Grados y están colgadas 
en la web de la escuela desde hace varios días, para que todos los miembros de la junta tuvieran 
la oportunidad de leerlas antes de la celebración de esta sesión. Estas memorias reflejan que la 
filosofía de la calidad está instaurada en el centro. 
 
El director abre un primer turno de intervenciones que queda desierto por lo que se procede a la 
votación de las mismas y, siguiendo la decisión de la junta de centro  se hará de manera 
conjunta. Realizada la votación quedan aprobadas por unanimidad. 
 
4. Asuntos de trámite 
 
No hay asuntos que tratar. 
 
5. Ruegos y preguntas 
 



 

1. D. Manuel de la Cruz Gordillo: comenta que las tuberías que se han roto en el edificio Tierra 
de Barros, han estropeado algunos de los exámenes que tenía guardados. Pregunta si hay algún 
seguro que pueda cubrir los daños provocados, que incluyen además un ordenador. 
 
El director le responde que no hay ningún seguro que lo cubra pero que intente salvar algunos 
exámenes del Grado de CYTA, ya que será el que se acredite próximamente. 
En cuanto al ordenador, si el departamento no se hace cargo del coste, lo hará el centro. 
 
A continuación abre un segundo turno de palabra que se queda desierto. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:00 horas del mismo día. 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 


